

El periodista herido evoluciona favorablemente, aunque se supone que deberá permanecer hospitalizado dos meses

Los investigadores no aprecian imprudencia en el accidente de la verbena de Sant Joan

JOSÉ MAS

Un informe elaborado por la Guardia Civil no aprecia ninguna imprudencia en el lanzamiento del potente cohete por parte de un adolescente de 13 años que la pasada verbena de Sant Joan hirió gravemente al periodista **Josep Villarroya**, quien tuvo que ser intervenido quirúrgicamente al haber sufrido la fractura abierta de tibia y peroné de la pierna derecha y pérdida de masa muscular.

Según informó la *agencia Efe*, citando fuentes próximas a la investigación, la Guardia Civil ha concluido las diligencias encargadas a su vez por el titular de un Juzgado de Instrucción de Mollet. Los investigadores tomaron declaración a los familiares del menor que lanzó el cohete, el cual no ha sido llamado a declarar y también obtuvieron los testimonios de las personas que presenciaron el accidente. De estas declaraciones y otras investigaciones, la Guardia Civil no aprecia indicios de imprudencia o intencionalidad en la acción de tirar el artefacto pirotécnico, por lo que no ha formulado ninguna acusación.

Las diligencias han sido entregadas al Juzgado de Instrucción que lleva el caso y el titular del mismo deberá ser quien, tras estudiarlas, decida archivar el caso o actuar en caso que contrariamente se observe la existencia de un posible delito. Asimismo, el Juez podría actuar a petición de la fiscalía o en caso que la víctima presentase una denuncia.

PIDIÓ PERMISO

Tal como informábamos en nuestra pasada edición, el accidente se producía sobre las once de la noche del pasado domingo, día 23 cuando Josep Villarroya se encontraba en compañía de su hijo y otros familiares celebrando la verbena en el Pla de les Pruneres, de Mollet. Un adolescente de 13 años que estaba a pocos metros de distancia lanzó un cohete que previamente había introducido en una botella de cava,



Josep Losada

Josep Villarroya tras la operación quirúrgica para reconstruir la pierna afectada.

con la mala fortuna que la botella se volcó y el artefacto salió despedido horizontalmente a ras del suelo e impactó en la pierna del redactor jefe de *El 9 Nou*, Josep Villarroya.

El herido se encuentra desde entonces en la Residencia del Valle Hebrón, de Barcelona, donde fue intervenido quirúrgicamente y a pesar que evoluciona favorablemente, deberá permanecer ingresado unos dos meses para posteriormente seguir un período de recuperación que puede alcanzar un año de duración.

Según se desprende de la in-

vestigación llevada a cabo por la Guardia Civil, el menor que lanzó el cohete pidió permiso para hacerlo a un adulto que le acompañaba en aquel momento. El artefacto, calificado como de tercera categoría, cuya venta está prohibida a menores de 18 años, había sido comprado por un adulto, familiar del menor. Éste optó por emplear el método de introducir el cohete en una botella porque antes lo habían hecho otras personas, por lo que los investigadores concluyen que el hecho fue del todo accidental.

Versión divergente del accidente de un motorista

SANT FOST. Una lectora, que a su vez se vio implicada en el accidente de circulación ocurrido la madrugada del pasado día 15 de junio en la carretera BV-5001, a su paso por Sant Fost de Campsentelles, nos ha pedido una rectificación sobre la noticia publicada en nuestra edición del día 21 del mismo mes y que fue facilitada directamente por los Mossos de Tráfico. Según la versión aportada por nuestra comunicante, **Núria Banús**, el ciclomotor, cuyos dos ocupantes resultaron heridos graves, no invadió, como se publicó, el carril contrario. Ella viajaba en uno de los coches accidentados, a una distancia de unos 25 metros del ciclomotor. Al llegar a un tramo de curva observó como el Nissan Primera que procedía de La Roca invadió en dos ocasiones el carril contrario, efectuando una ese y acto seguido colisionó contra el ciclomotor y posteriormente contra la parte lateral del Opel Omega en el que viajaba Núria Banús. Escrito queda. **J.M.**

LES FRANQUESES

Se abre al tráfico la rotonda de la zona deportiva de Corró d'Avall

La rotonda de la zona deportiva municipal de Corró d'Avall se abrió al tráfico el pasado jueves día 20. Esta rotonda recoge el tráfico de las dos vías laterales de la riera Carbonell y enlaza con la prolongación de la calle Tagament por el sector del Mas Colomer.

La rotonda, que mejora la circulación en esta zona y facilita el acceso al túnel bajo la vía del tren, ha tenido un coste de 729.860 euros y ha sido construida por la empresa Excover. **RdV**

Se pone en marcha el Punto de Información para mujeres

El Ayuntamiento de Les Franqueses ha puesto en marcha el Punt d'Assessorament per a Dones sobre la Igualtat d'Oportunitats (PADI) con el objetivo de favorecer la igualdad entre sexos. Este nuevo servicio presta atención a las usuarias todos los viernes de 10 a 12 y está situado en la Oficina de Atención al Ciudadano, situada en Bellavista. El PADI, según han señalado fuentes municipales, también quiere servir como vertebrador de las diferentes acciones dirigidas al colectivo de mujeres que se realizan desde el ayuntamiento. **RdV**